

“引き出しの肥やし”が 生き返った

(株)カスタネット 代表取締役社長 植木 力

当社が中古文房具の寄贈活動をはじめたきっかけは、二年前、大阪の異業種交流会で偶然知り合ったアブサラ基金会代表幹事・佐藤敦子氏との出会いでした。その場でカンボジアの状況や子どもたちのことを熱心に話されている姿に感銘を受けました。

その話の中で現地では文房具が不足していることを知り、オフィス用品販売会社(文房具も販売)である当社は、少しでも協力出来ると思い、昨年の3月から取引先など訪問時に中古文房具を回収する活動に入りました。そして寄せられた文房具をこの2月にカンボジア向けに発送しました。

発送準備にあたり、色々と考えさせられました。

「子どもたちまでちゃんと届くだろうか?」「日本人として、余っている文房具を送付することが正しいのだろうか?」「子どもたちはもらった文房具の違いから喧嘩はないだろうか?」「現地の文房具屋さんの商売に影響しないだろうか?」

その様な不安を抱きながら、3月にFIDR現地事務所の小山所長らの案内で小学校を訪問致しました。

それは、事前に人数を確認し、品セットを用意したからかもしれません、それ以上にものが溢れ



文具を手にした子どもたち。(写真中央)植木氏。(写真左)佐藤氏

足していません。そこで、オフィス用品販売会社(文房具も販売)である当社は、少しでも協力出来ると思い、昨年の3月から取引先など訪問時に中古文房具を回収する活動に入りました。そして寄せられた文房具をこの2月にカンボジア向けに発送しました。

そのため、子どもたちが、今回贈られたようなまだ十分に使える文房具が日本の家庭でたくさん余っていることを知つたらどう思うだろうか。それを想像すると、私は胸の痛みを感じずにはいられませんでした。

訪問した学校では、子どもたちにたいへん喜んで頂きました。国が違っていても子どもたちが喜ぶ物、喜ぶ笑顔は皆同じでした。現地を見た今、私は子どもたちのキラキラと輝いている目を曇らさないため同じ地球人として支援活動を続けていこうと思っています。

1 佐藤氏は、1997年にカンダル州にあるブレックスクヴァイ小学建設にご協力ください、その後もカンボジアの学校建設に対する新たな寄付者を数多くご紹介くださるなど、継続的にFIDRを支援してください。また、この度、本を出版されました。タイトルは「喪服は私のビジネス」(実業之日本社6月発刊)です。ご興味のある方は是非お読みください。



子どもたちに文具を手渡す植木氏

当社では、レーザープリンターの使用済みトナーカートリッジを回収し、その収益を文房具を送付する送料に充てています。この収益で文房具を送り続けながら更に学校建設にも活動を広げたいと思っております。全国の皆様からのご支援をお願い申し上げます。

当社へのお問い合わせは

株式会社カスタネット
TEL 075 (681) 9100
E-mail info@castanet.co.jp